

大空に翔ける

令和7年度



日之影中学校だより



9月号

校長 隈元 修一

2学期が始まりました！！

8月26日（火）から2学期が始まりました。始業式では、吹奏楽部の県吹奏楽コンクールの優秀賞、野球部の梅田学園旗争奪新人戦での優勝の表彰がありました。これからも部活動等の活躍が楽しみです！！



また、各学年と生徒会の



代表者からの2学期の抱負が述べられ、皆、堂々としていて、たくましさを感じました。始業式の様子は本校ホームページに載せておりますので、ご覧ください。また、2学期からはALT（英語の授業のアシスタント）として、スティービー先生が英語の授業に入ります。カナダのトロント出身で25歳です。とても気さくな先生です。学校や町内で会われた際には、お声かけください。

学校の外壁改修工事



学校の校舎も30年以上が経ち、経年劣化に加え、大地震の影響で外壁が痛んでいます。そのため現在、大規模改修工事が行われています。学校へはこ

れまでの経路で入れますので、ご安心ください。外壁だけではなく、写真左側の正面入口の時計の裏側の二階のスペースに「科学コーナー（仮称）」を準備中（円の面積の謎や月の大きさ、トカラ馬の骨などいろいろ）です。ご来校の際にご覧になっていただけるとありがとうございます。

お助けください！！

校長室の歴代の校長先生の写真の劣化が

進んでいます。卒業アルバムの写真を使って修復中ですが、初代・古川重明先生（昭和22年度）、二代・中沢恵先生（昭和22～27年度）、三代・新井与十郎先生（28年度）、四代・新納久芳先生（昭和29～30年度）、五代・土持亘先生（昭和31～34年度）、六代・原田欣三先生（昭和35～37年度）の先生方の写真がありません。もし、ご自宅等に保管してあれば、お借りできないでしょうか？お借りする際には、是非、当時の話をお聞かせください。お待ちしています。



※これまで、この通信を全戸にお配りしていましたが、次号からカラーで地区での回覧にさせていただきます。今後も読んでいただけするとありがとうございます。